



Le Primat de l'Église orthodoxe de Constantinople a adressé un message de condoléances au Patriarche Cyrille à l'occasion de la tragédie survenue en Carélie

Dans son message au Primat de l'Église orthodoxe russe, Sa Sainteté le Patriarche Bartholomée de Constantinople exprime ses condoléances suite aux tragiques événements survenus à Siamozero, en Carélie, où quatorze personnes, dont treize enfants ont trouvé la mort. Un enfant est toujours recherché.

Béatitude,

C'est avec une profonde douleur que j'ai appris par les médias la violente tempête survenue sur le Siamozero en Carélie, un drame ayant coûté la vie à des enfants, membres de votre Église. Nous exprimons à Votre bien-aimée Béatitude notre profonde compassion et prions pour que le Seigneur Dieu accorde le repos aux âmes des victimes de cette tragédie, et donne la consolation à leurs familles.

Que le Seigneur garde la Russie et son peuple pieux cher à notre cœur de toute catastrophe naturelle.

Recevez, Béatitude, le baiser fraternel et l'expression de mon affection et de mon respect.

Patriarche Bartholomée de Constantinople